



EPISODE
08

BÂTIMENTS AGRICOLES :

le bonheur est dans le bois



CONTRAIREMENT À CERTAINES IDÉES REÇUES,
CONSTRUIRE EN BOIS N'EST PAS PLUS COÛTEUX.

« Les prix des bâtiments en bois sont concurrentiels comparés à ceux des charpentes métalliques. Les efforts de toute la filière bois ont permis de resserrer cet écart », confirme Michel Jaouanet, constructeur à Plouagat (22) et président de l'association BAB (Bâtiments agricoles en bois). Les agriculteurs sont d'ailleurs chaque année plus nombreux à faire le choix d'une construction en bois.

« A PRIX ÉGAL, LE BOIS EST PLUS JOLI ET PLUS FACILE D'ENTRETIEN »

témoigne de son côté Patrick Mesnel, agriculteur céréalier à Dame-Marie (27), avant de poursuivre : « J'ai fait le choix d'une charpente en bois pour sa durabilité. L'entretien d'une charpente en bois est plus facile qu'une charpente métallique car elle ne rouille pas. Je souhaitais également que ce bâtiment soit en phase avec le reste de ma ferme d'un point de vue esthétique. De plus, ce hangar à ossature bois a été construit très rapidement. »

PLUS D'INFOS : **WWW.POLEBOIS.FFBATIMENT.FR**
OU **WWW.CAPEB.FR** OU **WWW.BABOIS.ORG**



Avec le soutien de France Bois Forêt, du Codifab
et du Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt.